



Tratados Torrijos-Carter, el hito diplomático que selló la soberanía

Los Tratados Torrijos-Carter, firmados en 1977, establecieron la transferencia pacífica del Canal a Panamá y su neutralidad permanente. El presidente de EE.UU. arriesgó su capital político para ratificar un acuerdo que la mayoría de los estadounidenses consideraba una concesión inaceptable **Página 3B**

LA ESTRELLA DE PANAMÁ



Nº 62.550

www.laestrella.com.pa ·

Domingo

75¢

· 7 de septiembre de 2025

176 AÑOS

Polígrafo

‘Todavía tenemos la oportunidad de hacer el cambio’

La directora de la Fundación para el Desarrollo de la Libertad Ciudadana, Olga de Obaldía, advierte que aunque persisten obstáculos en el acceso a la información pública, aún existe la oportunidad de implementar cambios y reconocer que este derecho es parte esencial de la libertad de expresión. De Obaldía enfatiza que el acceso a la información es un derecho humano y no un favor o una dádiva del Estado, y que su negación es un retroceso democrático **Página 4A**



Sal & Pimienta

Maestría en sabor: Desvelando los secretos de la carne americana

Página 7B

Panamá y Osaka firman memorando para impulsar el comercio

La Cámara de Comercio de Panamá y la de Osaka formalizaron un acuerdo para promover el desarrollo económico y el comercio bilateral. El acuerdo resalta el rol de Panamá como un socio fundamental para Japón y su puerta de entrada a América Latina **Página 2A**

Proponen diálogo con datos y evidencia para reabrir la mina

La propuesta de un diálogo basado en evidencia y datos busca evitar la polarización social que rodeó el cierre y encontrar una solución que equilibre las consideraciones económicas y ambientales **Página 4A**

Venecia 2026: El Pabellón de Panamá en el centro de la controversia

La polémica convocatoria del Museo del Canal y MiCultura para la Bial de Venecia 2026 reabre el debate sobre la democracia y la élite en el sector artístico panameño **Páginas 4-5B**



Richard Bonilla | La Estrella de Panamá

Segunda feria de Empleo 2.0

Más de 30,000 panameños asistieron a la segunda feria Empleo 2.0, organizada por la Alcaldía de Panamá. El evento, que se llevó a cabo en el Convention Center, contó con la participación de 100 empresas que ofrecieron diversas oportunidades de trabajo. La ministra de Trabajo y el alcalde del distrito de Panamá, Mayer Mizrachi, recorrieron las instalaciones.

Anaqueel

El mundo secreto de las máquinas expendedoras en Japón

Página 6B



SÍGUENOS
EN NUESTRAS REDES Y
MANTENTE INFORMADO



Suscríbete al:
204-0055
Chatea 6676-1988



INGRESA A NUESTRO:
WhatsApp Channel
Y MANTENTE INFORMADO DE LO
ÚLTIMO EN PANAMÁ Y EL MUNDO

